

ABSTRAK

JAJA : Intensitas Santri Mengikuti Kegiatan Muhadlarah Hubungannya Dengan Ukhuwah Islamiyah (Penelitian di Pondok Pesantren Darussalam Kasomalang Subang)

Penelitian ini bertolak dari fenomena yang terjadi di Pondok Pesantren Darussalam Kasomalang Subang, yakni timbul kesenjangan antara tingginya intensitas santri mengikuti kegiatan muhadlarah dengan belum terapkannya ukhuwah Islamiyah sesama santri secara optimal. Dari fenomena tersebut timbul permasalahan yang harus diteliti, yakni bagaimana hubungan antara intensitas santri mengikuti kegiatan muhadlarah dengan ukhuwah Islamiyah.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan kenyataan mengenai intensitas santri mengikuti kegiatan muhadlarah hubungannya dengan ukhuwah Islamiyah. Adapun secara khusus, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui realitas intensitas santri mengikuti kegiatan muhadlarah, realitas ukhuwah Islamiyah dan realitas hubungan antara intensitas santri mengikuti kegiatan muhadlarah dengan ukhuwah Islamiyah.

Dasar pemikiran penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa intensitas mengikuti kegiatan muhadlarah memiliki hubungan dengan ukhuwah Islamiyah. Karena dalam kegiatan muhadlarah terjadi aktivitas santri seperti salingbertemu, saling mengucapkan salam dan saling menolong. Hal ini akan menimbulkan rasa ukhuwah islamiah diantara mereka. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini ternyata Intensitas santri mengikuti kegiatan muhadlarah banyak berpengaruh kepada ukhuwah Islamiyah sesama mereka.

Adapun metode yang digunakan adalah metode deskriptif. Analisis data dilakukan dengan dua pendekatan, yaitu pendekatan logika untuk pendekatan kualitatif dan pendekatan statistik untuk data kuantitatif. Adapun teknik pengumpulan data adalah observasi, angkket, wawancara, studi kepustakaan dan studi dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa berdasarkan perhitungan, median untuk Intensitas santri mengikuti kegiatan muhadlarah adalah 82,25 berada pada klasifikasi efektif. Hal ini berarti bahwa intensitas santri mengikuti kegiatan muhadlarah adalah baik atau efektif, sedangkan median untuk ukhuwah Islamiyah adalah 78,0 berada pada klasifikasi cukup baik. Adapun hubungan realitas intensitas santri mengikuti kegiatan muhadlarah dengan ukhuwah Islamiyah berkatagori rendah yakni sebesar 0,32 berada pada klasifikasi rendah. Hal ini berarti bahwa intensitas santri dalam mengikuti muhadlarah memiliki pengaruh yang rendah terhadap ukhuwah Islamiyah santri di Pondok Pesantren Darussalam. Adapun derajat pengaruh dari variabel X Terhadap variabel Y sebesar 10,24 %. Hal ini berarti bahwa masih